

給食だより 1月

令和7年1月17日
志免町立志免中央小学校
栄養教諭 國崎 陽子



日本の学校給食は、1889(明治22)年、山形県鶴岡町にある大督寺というお寺の中にある忠愛小学校で始まったとされています。お坊さんが家々を回ってお経を唱え、いただいたお米や野菜を使って、子どもたちに食事を用意しました。



学校給食の移り変わりを見てみよう!



<p>明治22年</p> <p>おむすび</p> <p>忠愛小学校で提供されたとされている給食です。</p>	<p>戦後(昭和20~30年代)</p> <p>脱脂粉乳や缶詰などの物資を使って給食が作られました。</p>	<p>現在</p> <p>地域でとれる旬の食材を取り入れ、郷土料理や行事食など、食育の教材となっています。</p>
---	---	--

先生にききました 中央小の給食で好きな料理は何ですか?



刀坂校長先生	きなこあげパン	1の2	安永先生	鶏飯(鹿児島県の郷土料理)
川上教頭先生	だぶ(福岡県の郷土料理)	2の5	柳田先生	カレーライス(ルウの濃さが最高)
山下教頭先生	クリームスパゲティー	3の1	木部先生	シラフライ
教務 福永先生	ココアあげパン	4の3	水落先生	ブロッコリーのめんたい和え
保健室 山賀先生	沢煮椀	5の4	加倉先生	からあげ
保健室 七俵先生	ししゃものフリッター	6の2	安松先生	納豆和え
専科 森山先生	チャプチェ(韓国の料理)	さくら10	植田先生	ぎすけ煮(福岡県の郷土料理)

みなさんは、どんな料理が好きですか?



ちゅうおうしょう 『給食感謝週間』

1月20日(月)~24日(金)



★給食委員会の子もたちが中心になって取組を行います。

- 20日(月) 調理員の先生のインタビュー
- 21日(火) 給食委員会より『きれいに片付けよう』
- 22日(水) 作文発表 1, 2, 3年
- 23日(木) 栄養士 國崎先生のお話
- 24日(金) 作文発表 4, 5, 6年



☺ 給食感謝週間特別こんだて 23日(木)

昨年『ONE PIECE (ワンピース) きゅうしょく』につづいて、今年
は『クレヨンしんちゃんきゅうしょく』が登場します。
いつも給食をつくってくださっている調理員の先生が、考えてくれま
した。お楽しみに!!



クレヨンしんちゃんのキャラクターをイメージしてこんだてを
考えました。一生けん命つくるので、楽しみにしててください!

中央小 調理員一同



メグミルクの工場に行ってきました。

12月9日に、志免町小中学校給食物資選定委員会で雪印メグミルク
福岡工場の施設見学を行いました。

工場では、生乳の受け入れから、殺菌を行い紙パックに充填するまで、
機械化されていて、衛生的に管理されていました。

工場で働いている方からは、おいしい牛乳を飲んでもらうことができるように、製法
にこだわり、安全な牛乳を各学校に届けているので、おいしく飲んでもらいたいとお話
がありました。

牛乳だけでなく、給食に使われているたくさんの食材には、たくさんの方が関わって
くださって、私たちは、給食を食べることができています。

感謝の気持ちで
いただきたいですね。

